

Y ADEMÁS

...Prepare el buche. Vuelve la feria de la tapa

Torrejón se 'destapa' un año más y lo hace con la V Feria de la tapa que se celebrará del 20 al 23 de septiembre en 42 establecimientos de toda la localidad. Botellín de cerveza y tapa, por dos euros.

TORREJÓN

Corredor

DEL 7 AL 13 DE SEPTIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es

## Torrejón gana un acceso a la A-2

Abierta al tráfico la vía de servicio que conectará la autovía con el Hospital

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodealcala.es  
Twitter: @DesireeSantos1



Los torrejoneros van a ganar más de 15 minutos en ir de un punto a otro de la localidad gracias a la apertura del nudo de comunicaciones de la A-2 que abre al tráfico la vía de servicio sur que permite acceder directamente desde la autovía tanto al Hospital de Torrejón como a los vecinos de La Zarzuela, Parque Cataluña, Soto del Henares y la zona este del municipio.

Así lo aseguró el pasado viernes, 31 de agosto, el alcalde torrejonero, Pedro Rollán, quien acudió a la inauguración de esta nueva vía, que se toma en la salida 22 de esta carretera, y que mejora

tanto los accesos a la ciudad como al polígono Casablanca. "Si tenemos en cuenta que el Casco de la ciudad transcurre de manera paralela a la nacional, a partir de ahora, del barrio de las Fronteras a Soto del Henares se pueden ahorrar entre 15 y 20 minutos", explica.

El primer edil recuerda que la obra ha supuesto a las arcas municipales 25 millones de euros y que se completará con la apertura de un tercer acceso al citado polígono industrial en el término municipal de Alcalá y que "estará listo previsiblemente en unos 40 días", añade Rollán quien achaca el retraso en las obras a las expropiaciones que han tenido que realizar en Torrejón y Alcalá para llevar a cabo este proyecto que eli-

minaba, entre otras cosas, el peligroso acceso anterior.

Además de mejorar las conexiones, ahorrar tiempo a los vecinos y permitir un más rápido acceso al centro hospitalario, la nueva inauguración permitirá descongestionar otros accesos como el de la base. Esta obra, prosigue el alcalde, "piensa en el presente y aporta soluciones de futuro. Ya está elaborado la futura plataforma bus VAO de manera que, el día que el Ministerio lleve a cabo la ejecución de la obra, la misma no supondrá molestias ni inconvenientes para la normal circulación en este tramo", sentencia.

Sepa más en nuestra página... [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

El Ayuntamiento de Torrejón ofrece 19.500 plazas en más de 700 cursos este curso. Treinta y tres estarán relacionados con el Empleo. La nueva oferta formativa que se ha preparado desde la concejalía es gratuita y se ha mejorado con respecto al año anterior con cursos especialmente diseñados para los desempleados.

Además, en esta ocasión, se han consensuado con las empresas de la ciudad, teniendo así muy en cuenta los sectores que más empleo generan en el municipio y los perfiles que más demandan habitualmente y en los que tienen más dificultades para encontrar los profesionales requeridos.

Asimismo, en esta misma línea de trabajo y al igual que el año pasado, también se impartirán cursos específicos de forma conjunta a través de UNICEM en el Centro de Servicios Empresariales.

SE HAN CONFECCIONADO CON LA PATRONAL DE EMPRESARIOS

## Más de 30 cursos gratuitos para fomentar el Empleo

El alcalde, Pedro Rollán, destaca que la formación es fundamental para quienes buscan desenvolverse en el mercado laboral. "De este modo, queremos cualificar a la población para que pueda acceder más fácilmente a los escasos puestos de trabajo que se generan en la actualidad y a los puestos que demandan las empresas torrejoneras. Todo ello de forma gratuita, ya que somos conscientes de las dificultades que viven muchas familias. Por eso intentamos ayudarles a que se puedan formar para encontrar un puesto de trabajo sin que

tengan que desembolsar ni un euro", indicó.

El plazo para inscribirse en los cursos de empleo empieza el 17 de septiembre. Este miércoles, 5 de septiembre, se inicia el plazo para los relacionados con Cultura, Mujer y Mayores. Todo ello sin olvidarse de la importante labor que realiza la Escuela Municipal de Adultos, que finalmente no ha sucumbido a los recortes, con la impartición de cursos para jóvenes.

Sepa más en nuestra página... [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

COMPLEJO DE JUEGO

## Gómez dice que Eurovegas se va a Alcorcón. Adelson lo desmiente

El líder del PSM, Tomás Gómez, aseguró estos días que la decisión ya está tomada por Sheldon Adelson y que será Alcorcón donde se ubicará Eurovegas. Según el socialista, la presidenta de la Comunidad de Madrid y el magnate acordaron la ubicación final de este macrocomplejo de ocio, con casinos, teatros y restaurantes, que será finalmente en Alcorcón, aunque también se barajó Cataluña, Valdecarros y Paracuellos del Jarama y Torrejón de Ardoz.

Las Vegas Sands, empresa impulsora del macrocomplejo conocido como Eurovegas, decidirá su ubicación entre Madrid y Barcelona "a la mayor brevedad posible", pero ha desmentido que ya haya un veredicto. Lo han explicado a Europa Press fuentes cercanas a la compañía del magnate Sheldon Adelson.

"Desmentimos categóricamente que esté decidida la ciudad, y menos aún el terreno", han argumentado fuentes de Adelson.

EN EL HOSPITAL

## Una escuela infantil entre batatas y médicos

El Hospital de Torrejón ha abierto en sus dependencias una escuela infantil para atender a los hijos de los trabajadores del centro. La misma tiene capacidad para dar cabida a 42 niños de 0 a 3 años de edad, que han sido ofertadas de forma preferente a los hijos de los empleados de Torrejón Salud. Estará abierta todos los meses del año y ofrecerá el servicio de *Días sin Cole*, con Campamentos para niños de 3 a 12 años en periodos vacacionales.

"La puesta en marcha de la Escuela Infantil es una iniciativa cuyo objetivo es fomentar la conciliación de la vida laboral y familiar de los 700 profesionales que desarrollan su trabajo en el Hospital", ha explicado Salvador Sanchís, director de Recursos Humanos de Torrejón Salud.